



Esta peculiar 'Escuela' se caracteriza por tratar diversos temas, todos de máxima actualidad y de máximo interés para los padres con hijos en edad escolar. Una de las charlas de este año tuvo como protagonistas a voluntarios de Protección Civil. Su tarea fue explicar los peligros más comunes que nos podemos encontrar en el hogar y como controlarlos.

la educación de sus hijos; en definitiva, de compartir con el profesorado esa importante responsabilidad. Necesidad que, afirmaba el propio Sepúlveda, ya se hizo patente con la inclusión de los AMPAS en los Consejos Escolares, órganos de Gobierno de los Centros Educativos, situación que está dando «resultados muy positivos».

Así pues, en la 'Escuela de Padres', se ha hablado sobre drogas, sobre técnicas de estudio, y, sobre los reglamentos de Disciplina Interna de los Centros Educativos y de cómo éstos repercuten en la integración

de los estudiantes, entre otros temas, todos «de máximo interés para los padres de los alumnos tanto de Primaria como de Secundaria».

En esta edición, indicaba Sepúlveda, la 'Escuela de Padres', que se está celebrando todos los miércoles de marzo, ha elegido cinco materias principales, cada una de las cuáles será protagonista monográfica de una jornada de aproximadamente dos horas de duración. Las dos primeras, puntualizaba el secretario del AMPA, «han estado más enfocadas a los padres de alumnos de Infantil

(‘Castigos y recompensas en niños de entre tres y diez años’; ‘El Cambio al Instituto’)», mientras que el resto (‘Prevención de accidentes en el Hogar’, ‘Las drogas en nuestro entorno’ y ‘La nueva Reválida’) son de interés general para todos los padres con hijos en edad escolar.

Por otra parte, puntualizaba Sepúlveda, y, con objeto de facilitar la participación de la comunidad educativa, los AMPAS han habilitado una guardería en la que los más pequeños son perfectamente atendidos para que sus padres puedan acudir «libremente» a sus ‘clases’.

Preguntas frecuentes

¿Son buenos los castigos?, ¿están preparados nuestros hijos a los doce años para afrontar el cambio al Instituto?, ¿cómo funciona un extintor?, ¿hay mucha droga en Cuenca?, ¿es o no práctica la reválida?, etc., están siendo las preguntas más frecuentes en esta tercera edición de la 'Escuela

frente al cambio de sus hijos del Colegio al Instituto, cambio que en la actualidad se produce al parecer de la mayor parte de los progenitores «demasiado pronto», cuando éstos cumplen doce años, en plena preadolescencia. La psicóloga explicó, afirmaba Sepúlveda que, «nuestros hijos si están preparados y que quienes no lo estamos somos los padres porque nos asusta que la convivencia entre preadolescentes de tan sólo doce años con alumnos más mayores, incluso de ciclos formativos superiores (16 - 18 años) que, por ejemplo, ya fuman, pueda ser negativa».

Los padres aprendieron también que los castigos, bien aplicados, son una opción a tener en cuenta pero que «mejor que los castigos son las recompensas»; que la droga más común en Cuenca es el alcohol y que su consumo se afianza a partir de los 16 años; que, una instalación eléctrica deficiente, los descuidos en la cocina y el gas, son los

Temas como si los castigos y las recompensas son útiles o si los alumnos asumen con facilidad el cambio del Colegio al Instituto despertaron el interés de la Comunidad Educativa

mejores amigos de los incendios en el hogar; etc., aunque, sin duda, una de las charlas más interesantes fue la realizada por los voluntarios de Protección Civil.

las responsables de hacer surgir el debate entre padres, profesores y profesionales. Un debate del que se están extrayendo interesantes pautas que en muchas ocasiones han sorprendido al auditorio. Este es el caso, por ejemplo, nos explicaba Vicente Sepúlveda en este sentido, de la respuesta que dio la psicóloga Angustias Picazo Medina a la lógica preocupación de los padres

A través de ella y mediante una actuación práctica, los voluntarios explicaron a sus alumnos cuestiones tan básicas como cómo se ha de utilizar un extintor o cómo realizar correctamente los primeros auxilios.